GREEN TECH Solutions und AUSTROHEAT: Grüne Energie die sich bezahlt macht

chon seit vielen Jahren stehen Heinrich Kaufmann Inhaber der rma wohnlanders und die beiden Energie-Ingenieure Ludwig ms und Werner Erhart von GREEN TECH Solutions in einer fruchtaren Geschäftsbeziehung. "Wir vertreten eine ähnliche Ideologie nd haben auch geschäftlich viele gleiche Ansichten. Daher ist es ns eine besondere Freude, Heinrich zu seinem 25jährigen Firnenjubiläum zu gratulieren", bekräftigen die Beiden.

chließlich ist Heinrich Kaufnann auch ein Vorreiter in Nutung "grüner Energie". Schon eit Jahren weiß er die Vorteile on Photovoltaik und Infrarotleizung in seiner Firma in der ürstenfelder Bismarckstraße zu chätzen.

hotovoltaik

enn innovative Strom-, Wärmend Beleuchtungsprodukte sinnoll angewendet tragen nicht nur ositiv zur Verbesserung des Klinas bei, sondern sparen auch ares Geld, Die Kraft der Sonne Gewerbe, Industrie oder Priathaushalt genutzt, ist in jedem all eine lohnende Investition.

REEN TECH Solutions zeichnet ich durch langjährige Erfahrung n Bereich erneuerbarer Enerien aus und liefert Komplettösungen aus einer Hand. Von er Evaluierung über die Beraung bis zur Planung und Umsetung sorgen die Profis Dipl.lng. Dr. Ludwig Ems und Dipl.lng. Verner Erhart für reibungslose ind unbürokratische Abläufe, nodernste und wirtschaftliche echnologien und hochprofesionelle Umsetzung. Obendrein ibernehmen sie alle Förderungsnsuchen von den lokalen bis zu len EU-Behörden.

nfrarot-Heizung

in absolut hervorragendes reis-Leistungsverhältnis bietet ruch die Kombination mit AUS-ROHEAT Infrarot Heizungen. Dieses energieeffiziente und

nachhaltige Heizungssystem benötigt einen Bruchteil der Kosten von konventionellen Heizungen und ist optimal mit Photovoltaikanlagen kombinierbar. Im Unterschied zu konventionellen Konvektionsheizungssystemen erwärmen Infrarotstrahlungswärmewellen die Körper im Raum und nicht die Luft. AUSTROHEAT Wärmewellen sind für das menschliche Auge unsichtbar und für den menschlichen Organismus vollkommen unschädlich.

Die Heizpaneele lassen sich dekorativ in jeden Wohnraum integrieren, da die Palette von Standard-Paneelen über Glasund Spiegel-Paneele bis hin zu Individuallösungen wie Kunstwerke oder Fotografien reicht. Anders als herkömmliche Heizungen benötigen AUSTRO-HEAT System-Heizungen kein Service und sind wartungsfrei.

GREEN TECH Solutions

Seit dem Jahr 2006 arbeiten Dipl. Ing. Dr. Ludwig Ems und Dipl. Ing. Werner Erhart intensiv auf dem Gebiet der Nutzung "grüner Energie" zusammen. Der Grundstein für die Firmengründung im Jahr 2012 wurde im Rahmen von verschiedensten Energie-Projekten im Mittelmeerraum und Westeuropa gelegt. Seit dieser Zeit arbeiten die beiden innovativen Unternehmer ständig an neuen fundierten Lösungen im Bereich Beheizung, Beleuchtung und Stromproduktion.





Ems & Erhart zeigen 's vor: So dekorativ kann heizen sein: Heizpaneele sind robust, Individuell gestaltbar (Foto unten), servicefrei und wartungsfrei





Die Folie, die als Heiz-Generator in den Paneelen und in Boden, Wand und Decke verwendet wird, ist flexibel, unverwüstlich und so leicht, dass der Hauch von drei Damen reicht um sie "aufsteigen" zu lassen ...







